
Un inventaire des paysages  à  préserver 

Sur une carte de la CABBALR, l’exercice consistait à placer ses 

endroits préférés. Le 27 mars, les participants à la dernière 

assemblée plénière du conseil de développement ne se sont pas fait 

prier. En se piquant au jeu, ils sont entrés concrètement dans le plan 

paysages que l’agglo vient de lancer avec l’aide de l’ADEME. « Il 

consistera à traduire le projet de territoire de façon spatiale  », a 

résumé Hélène Danel, responsable de la planification. Notre instance 

de démocratie participative  sera une interlocutrice pour dresser un 

inventaire des richesses naturelles puis pour déterminer les 

évolutions désirables  sur ce plan qui doit être défini d ’ici à mai 2025.  

 

Le comité d’agglo entre en scène 

C’est sur la scène de la Comédie de Béthune que le comité d ’agglo a 

fait ses premiers pas le 28 mars. Parmi deux cents chefs 

d’entreprises et acteurs engagés dans divers secteurs d ’activité, 

plusieurs membres du conseil de développement assistaient au 

lancement de cette assemblée informelle qu’Olivier Gacquerre a 

invitée à rejoindre une aventure collective pour façonner l ’avenir du 

territoire.Jean-Pierre Letartre (photo ci contre), président du comité 

du Grand Lille, voyait dans ce nouveau comité un levier puissant pour 

l'innovation et le développement durable. « Ensemble, bâtissons un 

avenir prospère, fondé sur le partage de connaissances et 

l'engagement mutuel », exhortait-il. 

 

 

Un centre de santé intercommunal en chantier à Labourse 

Comment fonctionnera le centre de santé intercommunal 

pluriprofessionnel en cours d’aménagement dans l’ancien bureau de 

poste de Labourse? Où en est le recrutement des médecins, des 

sages-femmes, des secrétaires médicaux? Quels soins trouvera-t-on 

dans ses antennes implantées à Gauchin-le-Gal, à Norrent-Fontes et 

à Robecq? On en saura davantage en participant au prochain atelier 

de travail du conseil de développement. Principalement consacrée au 

bilan du contrat local de santé, la réunion est fixée au mercredi 15 

mai à 18 heures à l’hôtel communautaire. 

 

Des alternatives à la voiture pour se déplacer à la campagne 

Quelles alternatives à la voiture individuelle dans les communes où le 

bus ne passe pas? Diverses solutions pour se déplacer seront 

passées en revue le mercredi 5 juin par l ’atelier de travail consacré à 

la mobilité en milieu rural. On y parlera des transports à la demande 

et du développement du co-voiturage. Il sera aussi question du projet 

de créer des stations de mobilité à la campagne en liaison avec les 

bassins de vie ainsi que des aménagements cyclables structurants en 

projet. La réunion se déroulera à 18 heures à l ’hôtel communautaire. 
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